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#392 Прямой эфир. Поздравления с Новым годом от межзвездных друзей и
участников ретрита.

 
2 января 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
МидгасКаус  -  представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
Участники ретрита.
 
00:01 Представления-поздравления участников.
Максим: Хочу начать с одного из наших проектов. Это проект «Гихор».
Иван: Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Меня  зовут  Иван  Йонтен.  Я  являюсь

руководителем школы космоэнергетики «Гихор»,  работающей в альянсе с проектом
«Кассиопея».

От  имени  наших  космоэнергетов,  от  имени  моих  коллег,  преподавателей
«Кассиопеи»  и  от  имени  всех  присутствующих  здесь  я  рад  поздравить  вас,  наших
подписчиков, с наступившим Новым годом! И, конечно же, пожелать, чтобы у каждого
из вас были не только устремления в вашем духовном росте, не только ваши истинные
желания, и не просто были, а реализовывались. Чтобы никто из вас не останавливался
на пути реализации ваших целей, истинных желаний. Пусть они у вас будут дерзкие,
пусть они будут амбициозные. И вы обязательно их реализуете. С Новым годом!

Максим: Спасибо. К нам в проект очень часто присоединяются наши дорогие
друзья. У них есть замечательный проект. Как он называется?

«Атма»: Школа оздоровительных практик с применением звука и психологии
«Атма».

Максим: Ребята нам устраивают какие-то нереальные концерты. Они привезли
огромное количество разных чаш, варнав и еще много чего. Мы от вас тоже потребуем
поздравление для всех наших и ваших подписчиков.

«Атма»: Мы очень  рады и приветствуем вас всех.  Мы уже не  первый год с
«Кассиопеей»  и  очень  благодарны.  Развитие  людей,  насколько  больше  людей,
насколько выше вибрации. Все настолько меняется. И каждый раз просто восхищение.
Огромная благодарность.

 Максим: Мы уже начали нормально вибрировать, да?
«Атма»: Уже да. Мы эзотерикой занимаемся, поэтому это все чувствуется.  И

сейчас столько чистоты, так много Света, просто восхитительно. Медитации проводим.
Максим: Дорогие друзья, я хочу перейти к еще одному нашему проекту. Это

проект «Mental Healing». Представьтесь, ребята.
Илья Александров: Добрый день,  друзья!  Меня зовут  Александров  Илья.  Я

психолог, один из руководителей и основателей проекта «Mental Healing».
Лариса Асташевская: Лариса Асташевская, я тоже психолог. Мы совместно с
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Ильей ведем этот проект. Счастливы, что нам уже пять месяцев, мы развиваемся.
Максим: Психологи–шизотерики?
Илья Александров: Друзья, от лица нашего проекта, от лица всего ретрита я

хочу  поздравить  вас  с  Новым  годом.  Посылаю  вам  свет  своей  Любви,  обнимаю
каждого.  Хочу  пожелать  вам  в  этом  году  обрести  душевную  гармонию  в  каждой
секунде,  в  каждом  дне.  Вкладывать  в  себя  Любовь,  частичку  себя.  Несите  Свет,
который несет «Кассиопея», не стесняясь. Раздавайте его. В этом году он нужен всем,
поверьте. С Новым годом вас! От всей Души вас поздравляю.

Лариса  Асташевская:  Я добавлю.  Будьте  щедрыми,  друзья.  Хочу  пожелать
хотя бы на одном ретрите побывать. В этом году ретриты у нас будут о-го-го какие. Я
уже  сняла  новости  от  Максима  Русана,  где  у  нас  в  двадцать  втором  году  будут
проходить ретриты.

Максим: Ты все секреты не рассказывай.
Лариса: Посмотрите на нашем канале «Mental Healing» и вы поймете, о чем я

говорю.
Максим: Хочу вам представить  универсального мастера.  Она у нас ведет не

один проект в «Кассиопее». Представься, пожалуйста.
Аллеейя: Всем  привет.  Меня  зовут  Аллеейя.  На  базе  «Кассиопеи»  создана

школа  «В  потоке».  Я  хочу  вам  пожелать,  чтобы  этот  Новый  2022  год  был  как
фейерверк.  Насыщен  яркими,  радостными  событиями,  которые  приносили  бы  вам
только восхищение и счастье.  Живите в потоке,  будьте в потоке.  С любовью, ваша
Аллеейя. Поздравляю с Новым годом!

Максим: Отлично, спасибо большое. А теперь наш самый загадочный проект,
это проект «Кассандра». Представься, пожалуйста.

Любовь Давыдовна: Я  представляю  новый проект  «Кассандра».  Зовут  меня
Любовь  Давыдовна  или  Ладушка,  все  здесь  так  меня  называют.  И  я  хочу сказать,
дорогие мои: мы все творцы, мы все сотворцы. Так давайте сотворять, творить нашу
жизнь здесь и сейчас, чтобы наше будущее было прекрасно. С Новым годом, дорогие!

Максим: Спасибо  большое.  У  нас  еще  есть  мастера  Высшего  Я,  Татьяна  и
Юлия – проводники к Высшему Я проекта «Кассиопея». Представимся.

Татьяна: Татьяна Карелина, мастер, проводник к Высшему Я.
Юлия: Юлия  Зиннурова,  являюсь  проводником  к  Высшему  Я  проекта

«Кассиопея».
Максим: Здесь  не все проводники присутствуют.  Наша замечательная Гузель

Малярова. Гулечка, привет.
Гузель: Добрый  вечер  всем.  От  всей  души,  от  всего  сердца  я  хочу  вас

поздравить с наступившим Новым годом. Хочу вам пожелать здоровья и физического,
и  душевного.  Я  жду  вас  на  сеансах  космохилинга,  который  будет  дарить  вам  эти
состояния,  раскрывать все ваши способности,  ваши возможности,  заложенные в вас
Творцом.

Максим: Да,  Гулечка.  Я  сейчас  дам  слово  представителям  Межзвездного
Союза, и мы дальше продолжим онлайн сеанс космохилинга. И все наши подписчики
смогут на нашем канале (не на канале «Космохилинга») пройти этот замечательный
сеанс. Я бы даже сказал не сеанс, а сессию.

Гузель: Я дам инструкцию, как делать, что делать, и мы с вами полетаем.
Максим: Спасибо,  Гулечка.  А  теперь  я  представлю  самого  незнакомого

человека в проекте.
Ирина Подзорова: Здравствуйте, дорогие друзья. Меня зовут Ирина Подзорова.

Я являюсь контактером с внеземными цивилизациями. Сегодня я хочу вас поздравить с
наступившим 2022 годом и пожелать вам всем, чтобы вы обрели в этом году контакт с



Высшим Я, со своим внутренним Духовным Светом, чтобы вы всегда развивали в себе
Любовь, всегда развивали в себе высокие вибрации. А все остальные материальные
приобретения и ваше здоровье обязательно приложатся, потому что так сказали наш
Бог и сын его Иисус Христос.

Сегодня с нами наши кураторы.
Максим: Кто присутствует сегодня?
Ирина: ЛиШиони с планеты Шимор наблюдает за нашим ретритом, помогает

нашим мастерам,  нашим специалистам.  Здесь у него уже много контактеров. Также
здесь присутствует МидгасКаус с планеты Эслер. Он биолог, психолог. Он в основном
присутствует  на  тестировании  через  приборы,  помогает  специалистам  распознавать
информацию и дает рекомендации через ментальный канал.

Максим: Сейчас  он  находится  с  Надеждой  во  время  тестирования  на
оборудовании «Оберон», да?

Ирина: Да,  она  его  контактер.  Также  здесь  есть  контактеры  и  ЛиШиони,  и
МидгасКауса.  Даже  те,  которые  приходили  ко  мне  на  Высшее  Я,  были  их
контактерами раньше,  чем я познакомилась  с  ними.  Кураторы и привели их в этот
проект.  Спрашивали:  «В  каком  году?»  -  и  они  им  отвечали.  Я  настраивала  эти
контакты с ними. Очень много контактеров с Духовным миром. Я смотрю, к нам в
«Кассиопею» увеличивается поток людей, которые имеют устойчивый контакт, канал с
Духовным миром.

На самом деле это совершенно не случайно, потому что контакт с плазмоидами,
с  гуманоидами  — это,  конечно,  очень  интересно.  Но  из  Духовного  мира  видна  та
перспектива  невоплощенного  Духа,  которая  с  трудом  может  быть  различима  из
плотности. Именно невоплощенный Дух не разделен на сознание в мозге или в теле
(если это плазмоид) и Высшее Я (то, что мы называем невоплощенным Духом).  Он
является единым Духом. Я напомню, что он находится в Духовном мире, откуда видны
все  вероятности  на  Ленте  Времени  одновременно.  У  них  уже  другое  сознание,
совершенно другая осознанность. Их взгляд на мир, на происходящие явления очень
интересен всем нам.

 
10:19 Пожелание от Межзвездного Союза.
Максим: Что нам хотят передать наши Межзвездные друзья?
Ирина: (ЛиШиони говорит) Дорогие друзья, я передаю вам приветствие от всех

жителей планеты Шимор на планету Земля и поздравления с праздником на вашей
планете,  который является  символом наступления  нового времени и изменений для
множества людей. Все люди вкладывают в эгрегор Нового года надежды на все самое
лучшее будущее. Именно в новогоднюю ночь люди объединяются в едином ожидании
более светлого будущего.

У вас есть обычай – загадывать желания. Почему именно в новогоднюю ночь?
Считается, что в эту ночь приходят светлые силы на Землю. Они слышат это желание и
помогают его быстро исполнить. Это действительно формирование эгрегора. Я желаю,
чтобы все ваши светлые желания материализовались и помогли вам поверить в себя и в
свои возможности творить реальность.

Максим: Благодарю,  Ириш.  ЛиШиони,  благодарю  тебя.  А  МидгасКаус  что
хочет сказать с планеты Эслер?

Ирина: (МидгасКаус говорит) Я тоже приветствую вас, дорогие друзья. И, как и
ЛиШиони,  хочу передать приветствие от жителей планеты Эслер, где я был совсем
недавно в физическом теле. Я пробыл на своей планете больше земного месяца. Был
отдых с семьей.

Он сюда приходил только иногда.



Максим: Просто «Кассиопея» часто его мучает.
Ирина: Он с  женой проводил время.  (МидгасКаус  говорит)  Жителям своего

города я рассказывал про Землю, про свою работу, про Ирину и Максима, про других
контактеров,  про проект «Кассиопея»,  который расширяется.  О Земле мне задавали
много вопросов, о том, как принимают информацию вообще жители Земли.

Максим: Нам тоже задают много вопросов по тому, как вы передаете.
Ирина: В  частности,  хотят  ли  они  присоединиться  к  Межзвездному Союзу?

Очень многие на моей планете хотят вас видеть вместе с нами.
Что  такое  желание?  Желание  –  это  осознанная  потребность.  Что  я  хочу вам

пожелать?  В  чем  выражается  моя  потребность  по  отношению  к  вам?  Я  хочу  вам
пожелать,  чтобы ваше тело, Душа и Дух,  то есть Высшее Я, были всегда в полной
гармонии  между  собой.  Чтобы  вы  всегда  стремились  к  Свету  знания,  всегда
стремились  к  Свету  Любви  и  всегда  стремились  к  Свету  реальных  физических
действий в материальном мире. Чтобы у вас это не было дисгармонично. Чтобы у вас
не  было,  например,  очень  много  мудрости,  но  при  этом  не  было  возможности  ее
воплотить. Или, наоборот, было здоровое тело, но не было бы возможности правильно
применить свое здоровье. Чтобы все у вас было гармонично.

 
14:37 Отзывы участников о ретрите.
Максим: Спасибо большое, МидгасКаус. Вы видели, у нас много людей, я пока

не  буду  их  показывать.  Хотел  бы  спросить,  есть  ли  кому  что-то  рассказать  о
проведении ретрита? Кто хочет высказаться?

Участница  ретрита  Ирена: Всем  добрый  день  или  вечер.  Я  немножко
волнуюсь. Меня зовут Ирена Зверева, я из Самары. Я первый раз на ретрите, целый год
к  нему  стремилась,  и  моя  сказка  осуществилась.  Новый  год  я  начала  с  реального
ретрита.

Я  хочу  поблагодарить  всех  организаторов,  участников  разных  школ,  я  здесь
участвую в различных практиках. Для меня происходит что-то невероятное. Я думала
одно, но здесь происходит гораздо большее. Действительно, идет единение Души, тела,
разума, открывается сердце. Не знаю, что еще дальше будет.

Максим: Это только начало.
Участница ретрита: Хочу всех поздравить с Новым годом, пожелать здоровья,

любви, счастья. И пожелать хотя бы один раз посетить подобный ретрит. Вы увидите,
что с вами будет потом происходить, в хорошем смысле этого слова.

Максим: Спасибо тебе большое. Есть еще? Мне буквально один человек еще
нужен.  Я боюсь показывать  всю аудиторию.  Без  согласия  людей ни в  коем случае
«Кассиопея» не показывает никого.

Участница ретрита: Меня зовут Валентина, я из Челябинской области, места
силы Аркаим. Это мой первый ретрит здесь.  В «Кассиопее» я буквально недавно, с
сентября  месяца.  Когда  я  сюда  ехала,  у  меня  было  ощущение,  что  этот  ретрит
перевернет  всю  мою  жизнь.  И  я  не  ошиблась  в  своих  ощущениях,  потому  что  я
чувствую себя, как в сказке.  Здесь пробуждаются тело,  Душа,  Дух.  Чувствуешь это
слияние,  как пласт за пластом снимаются все блоки, уходит весь негатив,  наполняя
энергией Света и Любви. Я очень благодарна всем за этот ретрит. Поздравляю всех с
наступившим  Новым  годом.  Пусть  он  принесет  всем  нам  больше  Света,  больше
Любви, раскрытие себя, познание себя в истинном Свете Бога.

Максим: Здесь квартиру никто не заставляет подписывать?
Валентина: Нет.
Максим: Я  знаю,  что  людей,  которые  сюда  приехали,  их  родственники

попросили  пройти  психиатра,  на  всякий  случай.  Я  просто  буду  интересоваться,



наверное, у каждого, кто, что подписал для того, чтобы попасть на этот ретрит. 
Валентина: Вы  знаете,  я  прошла  много  всевозможных  эзотерических  школ.

Столкнулась  с  разными вещами.  Но  именно  здесь  открытость,  сердечность.  И  нет
такого, что надо большие деньги вкладывать, продавать квартиры. Это не секта, как
многие говорят. Здесь истинные, настоящие знания о Свете, о Любви, о том, кто мы
есть на самом деле.

Максим: Никто тебя не гипнотизировал, ничего не заставлял делать, не угрожал
ничем?

Валентина: Нет. Я желаю всем прийти в эту школу для того, чтобы раскрыть
свой божественный потенциал. Прийти к своему Первоистоку, Создателю, Творцу, к
своему Высшему Я, которое соединится с нами и будет проявлять себя в этом мире.

Максим: Спасибо тебе большое!
 
19:20 Сеанс космохилинга.
Максим: Проект  «Кассиопея»  решил  провести  на  своем  канале  сессию

космохилинга  для  того,  чтобы вы все  смогли  присоединиться  к  нашему ретриту  и
почувствовать энергии нашей Межгалактической Оздоровительной Службы Плеяд. Да,
Гулечка?

Гузель:  Дорогие  друзья,  я  приветствую  вас  на  нашем  канале  «Кассиопея».
Обычно я говорю «на нашем канале «Космохилинг». Но сегодня мы будем проводить
сеанс на канале «Кассиопея». Здесь мы с вами, с представителями Межгалактической
Оздоровительной  Службы  Плеяд,  будем  проводить  медитативно-оздоравливающую
сессию,  которая  направлена  на  улучшение  внутреннего  баланса,  активацию  ваших
возможностей, ресурсов и способностей.

От вас будет требоваться согласие. Его можно выразить своими словами, теми,
которые  ложатся  на  вашу Душу.  Это  будет  ваш персональный  ключик  на  сессию.
Сеанс проходит лежа, поэтому вам нужно будет приготовить удобное место, постель.
Ложимся удобно, комфортно и спокойно. Кто-то, если не умеет расслабляться, может
поставить  аромалампу,  свечи,  задернуть  шторы.  Если  умеете  расслабляться,  то
никаких атрибутов и не нужно.

На  сеансе  могут  происходить  разные  вещи.  Каждый  сеанс  индивидуален,
неповторим и уникален, потому что каждый раз происходят чудеса. Снимаются ваши
блоки,  ваши травмы, слой за слоем.  И тело избавляется  от блоков через  движение,
эмоции и осознание. Поэтому все эти вещи могут происходить. Мы разрешаем всему
этому происходить и без оценок наблюдаем за всем.

Хочется плакать – позволяем себе это, хочется двигаться – двигаемся. Первично
могут  быть  движения  хаотичные:  ручка  дернулась,  ножка  дернулась  –  это  все
нормально.  Потом  могут  появиться  очень  активные  йоговские  движения,  может
поменяться тип дыхания, начнете дышать, как пранаяма. Могут появиться элементы
цигуна. Мы позволяем и следуем за всем тем, что хочет наше тело.

Если в голове появляются какие-то мысли, мы так же за ними наблюдаем, как со
стороны. Не гоним их, просто позволяем им быть. Они могут привести вас к какому-то
умозаключению. Мы просто наблюдаем.

Ложимся, расслабляемся, закрываем глаза, но открываем сердце. И с открытым
сердцем и любовью мы начинаем наш сеанс.

(Сеанс космохилинга)
 
1:04:55 Завершение сеанса космохилинга.
Максим: Дорогие друзья, у вас, как и у нас окончилась сессия. Сейчас я включу

Гузель.



Гузель:  Наш сеанс окончен.  Потихоньку можно выходить из  потока.  Можно
открывать  глаза,  можете  продолжать  лежать.  Осознавайте  себя  в  этой  комнате,
осознавайте себя в этом теле. Проследите за своим дыханием и направьте всю свою
энергию  Любви  к  себе,  к  своей  Душе  и  своему  телу.  Поблагодарите  себя,  своих
наставников, своих кураторов за проведенный сеанс. И мы благодарим вас и ждем на
наших следующих сеансах.

Максим: Спасибо тебе, Гулечка.
 
1:06:11 Жизнь на планетах Скопления Плеяд. Встреча с Ганешей. Сеансы

космохилинга на тонком плане.
Максим: Я вам сейчас покажу фокус, какого никто еще не видел. Иришка, ты

здесь  с  нами?  Или  ты  еще  в  Астрале?  Хотелось  бы  услышать  твои  впечатления.
Готова? Расскажи о своих впечатлениях о сеансе.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья. Да, очень интересно было. Я несколько
раз  уходила,  возвращалась.  Мне  сначала  показали  несколько  планет  из  созвездия
Плеяд.

Максим: Ты была в Астрале?
Ирина: Да. Вышла я сразу. Я хотела уйти, но плеядеанцы мне сказали, что они

хотят  меня  вывести  в  Астрал,  и  я  осталась.  Что  было  интересного?  Мне показали
несколько планет из скопления Плеяд. Показали, как они живут в своих семьях, какие
у них есть дома, даже показали их детей. И мне показали одну планету, возле которой
пять солнц. У них там практически нет ночи.

Скопление  Плеяд само по себе  содержит больше тысячи звезд,  и  там всегда
светло.  Потом  я  переместилась  в  пространство  ближе  к  центру  Галактики.  Мне
сказали,  что  познакомят  с  интересным  существом.  Я  хочу  вам  сказать,  что
Межгалактическая  Оздоровительная  Служба  работает  и  с  гуманоидными,  и  с
плазмоидными цивилизациями.

Они меня перенесли чуть ближе к центру Галактики. Это было между ее ядром
и,  можно  сказать,  первым  рукавом.  Это  был  плазмоидный  мир  тридцать  шестого
уровня плотности. И вдруг оттуда вышел человек с головой слона. Тот самый Ганеша.

Меня представили, как одного из руководителей эзотерических проектов. Мы
поговорили.  Он  спросил,  что  я  собираюсь  делать,  какие  практики  проводить.  Я
рассказала, что у нас медитации бывают. И он предложил провести со мной несколько
вариантов медитаций. На вопрос: «Какую ты порекомендуешь?» - описал медитацию
«Чаша  изобилия»  на  балансировку  третьей  чакры  и  седьмой.  Она  дает  увеличение
финансового потока и понимание того, куда его можно направить, чтобы он сам себя
увеличивал.

Максим: Мы будем потом эту практику проводить на канале медитаций?
Ирина: Да. Я его расспросила, что это дает. Он сказал, что у духовных людей

есть такая проблема, у них негармонично работают между собой шестая,  седьмая и
третья чакры. Одна может быть более развита, а другая – меньше, а они должны быть в
гармонии. И показал, что говорить, что представлять, чтобы духовное и материальное
развитие шло одновременно.

Максим: Понятно.
Ирина: Я спросила, как оно работает. Он рассказал, что само по себе, конечно,

ничто приходить не будет, но будут потом посещать идеи. Мы это обсудили.
Максим: Оздоравливали тебя когда?
Ирина: Потом я вернулась. Мне сказали: «Если хочешь, мы тебе покажем, как

работать с телом». Я согласилась. Мы вернулись к телу. Сначала я на него смотрела со
стороны.  Потом  я  в  него  вошла,  чтобы  почувствовать  изнутри.  Возле  меня  было



четверо мужчин в астральных телах, гуманоидных представителей Скопления Плеяд.
Они  мне  направляли  разные  энергии,  пропускали  через  меня,  как  волнами.  Я  их
спрашивала: «Что вы делаете?» Мне говорили, что таким образом они работают с теми
местами организма, где воспалительные процессы могут проявиться в будущем.

Взяли что-то наподобие астральной трубки и светящуюся жидкость. Она похожа
на огонь, как плазма, но более прохладная. Поднесли мне к носу и сказали вдохнуть.
Это оздоравливает дыхательную систему.  Я говорю: «Что это такое?» Они говорят:
«Ты же знакома с Эрвином, который у нас хранитель Ордена Магов ледяного огня?
Мы  тоже  в  нем  состоим».  Есть  гуманоидная  цивилизация,  она  сотрудничает  с
плазмоидными. Ледяной огонь – это особая энергия, которая делает мембраны клеток
абсолютно  невосприимчивыми  к  вредным  микробам.  Когда  я  вдохнула,  было
ощущение, что как будто вода внутрь попала.

Потом я опять вышла из тела, и мы переместились на Плеяды. Мне там давали
пить из чаш, в которых было что-то похожее на кисель. Их было семь, они были всех
цветов радуги.

Максим: Интересно.  Гулечка,  скажи,  пожалуйста,  на  таких  сеансах  все
одинаково или по-разному у всех происходит?

Гузель: У  всех  по-разному.  Каждый  сеанс  индивидуален,  неповторим,
уникален. Даже у одного человека не бывает никогда повторов в сеансах, послойно
чистится все тело и физическое, и все тонкие тела, и все блоки. Повторов в сеансах не
бывает. Ни в ощущениях, ни в видении, ни в чем.

Максим: Человек  каждый  раз  ощущает  сеанс  так,  как  он  себе  может  себе
представить? Жидкость, которую, допустим, видела Ирина?

Гузель: Ирина  у  нас  очень  сенситивный  человек.  Поэтому она  очень  много
видит, чувствует, понимает, осознает. Обычный человек может просто прочувствовать,
как  я  вначале  сказала:  «Ручка  дернулась,  ножка  дернулась,  голова  немножко
подвигалась, или эмоции пошли».

Сейчас на сеансе здесь многие в зале плакали. Кто-то сказал, что я не плачу,
просто слезы текут. Это чистка, наше эмоциональное тело чистится. Когда ментальное
– идут мыслеобразы и понимание какой-то кармической завязки. Осознание того, что
было там, где-то далеко. Идет распутывание кармических узлов.

 
1:14:50 Обратная связь о сеансе космохилинга.
Максим: Как интересно.  А кто-нибудь  хочет дать обратную связь по поводу

сеанса?
Участница ретрита: Я лежала довольно далеко и, к сожалению, не слышала, ни

что  Гуля  говорила,  ни что  Ирина.  Но что  происходило  со  мной?  Я первый раз.  И
совершенно точно знаю, что они были здесь. Почему? Потому что я никуда не улетала,
я пока не умею это делать. Я была в совершенном сознании. Много раз были яркие
вспышки в глаза, потом в лоб, хаотично, и через какое-то время. Это было несколько
раз. Это было необыкновенно!  

Я лежала и думала, что, может быть, они так играют. Лежим мы здесь на полу, а
они  балуются  с  нами.  Но  тогда,  откуда  такое  чувство  благодарности  рождается,
Любви? Я благодарю вас, я люблю вас! Они меня пытались излечить.

Гузель: Да, открывается сердце, появляется чувство Любви.
Участница ретрита: Обычно я ничего не чувствую. Просто лежу и думаю, у

меня куча своих мыслей всяких бытовых. Я первый раз на таком сеансе. У меня просто
текли слезы. Не было эмоций, рыданий, ничего. Они просто текли сами по себе. Так
интересно и необычно было у меня.

Ирина: Между прочим, они еще здесь.  Они ходят сейчас,  продолжают свою



работу, к некоторым наклоняются. Сейчас здесь находятся, ЛиШиони подскажет. Мид
здесь  присутствовал,  но  потом  ушел  с  плеядеанцами.  Присутствуют  только
гуманоидные цивилизации с Плеяд. Сейчас пятнадцать представителей в астральных
телах.  Еще здесь  плазмоиды в виде шаров под  потолком,  около тридцати.  Здесь  и
Ангелы.

 
1:17:33 Дочь Аштара Шерана. Космическая зоопсихология.
Максим: Ирин,  ты  сегодня  проводила  сеанс  с  Аштаром  и  познакомилась  с

дочкой Аштара.  Можешь вкратце рассказать,  что произошло? Я думаю,  всем будет
интересно. От информации, которую я получил, у меня рот открылся.

Ирина: Она мне представилась.  Она похожа на него. У нее длинные волосы,
цвет  ближе  к  желтому,  как  соломенные.  Немножко  желтоватое  лицо,  довольно
вытянутое. Высокая, среднего телосложения, одета в зеленый костюм (напомню, что
это Астрал). Она меня встретила на корабле Аштара Шерана. Я увидела там людей.
Потом она меня позвала к себе в комнату и сказала,  что она дочь Аштара Шерана,
добавила: «Давай мы переместимся в мой корабль».

Мы  переместились.  Ее  корабль  был  рядом.  Я  спросила  ее  о  профессии.
Оказалось,  что  она  зоопсихолог.  Я  спросила:  «Кто  это?»  Она  рассказала,  что  это
биолог, только изучает психологию животных Душ и их адаптацию к материальному
миру.  Как их приручать,  как с  ними общаться.  С животными Душами тоже можно
общаться на уровне образов. С ними возможен обмен информацией на специальном
языке по телепатическому каналу.

Максим: Мы  здесь  можем  попробовать  и  с  Духами  природы,  и  с  Духами
животных пообщаться?

Ирина: Да. Но это будет не как общение, например, с куратором. Нужно образы
понять,  которые  они  посылают.  Это  не  будет  поток  сознательный,  но  мысли,
сознательно направленные волей.

Максим: Есть, пить и укусить, да?
Ирина: Как она объяснила, животных можно дрессировать, чему-то обучать. И

можно  с  ними  общаться  мысленно.  Они  этому  обучают.  Она  мне  рассказала,  что
изучает  животных  разных  планет,  не  просто  зоопсихолог,  а  именно  зоопсихолог
космический.  Изучает  животных  на  других  планетах  в  Космосе,  в  том  числе  и  на
Земле.

У нее есть корабль, и показала его образ. Внутри корабля капсула яйцевидной
формы, прозрачная, вокруг нее оболочка, которая меняла свою форму. Если смотреть
на  корабль  снаружи,  он  мог  стать  то  шаром,  то  квадратом.  Менял  свою форму.  Я
спросила:  «Для  чего  это  надо?»  Она  ответила,  что  на  планетах  с  неустойчивым
магнитным полем или гравитационным полем это изменение формы позволяет более
эффективно  использовать  гравитационную  энергию  для  устранения  инерции  при
поворотах и улучшить проходимость корабля.

Максим: Мы  сейчас  получаем  новую  информацию  о  том,  что  некоторые
корабли  Галактической  Федерации  Света  и  Межзвездного  Союза  имеют  свойство
приспосабливаться к любым формам.

Ирина: Да.  Сама  оболочка  вокруг  корабля  может.  Я  спросила:  «Как  это
возможно?»  Она  объяснила,  что  это  специальный  гибкий  материал.  Есть
микроорганизмы,  которые  выращивают  специальные  молекулы.  Уже  из  них  с
включением специальных металлов строится подобный материал. Он в свою очередь
реагирует на точечные изменения электромагнитного поля, которое уже компьютером
корабля выполняется, и от этого уже меняет свою форму.

Я спросила, где же такой корабль изготовлен, и узнала, что в колонии Ташига.



Вот там изготавливаются эти корабли. Буквально в нескольких местах Галактики. То
есть они еще не распространены.

Потом  она  рассказала,  что  на  одном  из  кораблей  Аштара  Шерана  его
сотрудники  решили  создать  колонию  на  планете,  которая  находится  в  созвездии
Стрельца. А еще несколько человек из цивилизации Аштара решили устроить базу на
Марсе, под его грунтом. Она помогает это делать: устраивать эту базу и колонию.

 
1:23:00 Энергетические каналы в помощь землянам.
Ирина: Потом мы в Астрале переместились на Землю. Она меня взяла за руку и

сказала:  «Я тебе  сейчас  кое-что покажу».  Мы переместились в Космосе.  Я увидела
Землю, мы ее облетели вокруг. Я увидела Землю с орбиты, потом мы спустились ниже,
и я рассмотрела в Астрале, в атмосфере Земли на тонком плане много-много столбов
света. Были большие, были более тонкие. Их было много.

Максим: Ты видела  с  астрального  плана,  с  какой-то  определенной  высоты?
Приблизительно, какая ширина и высота этих столбов?

Ирина: Если  смотреть  на  двухкилометровую  гору,  которая  до  облаков,
примерно  такой  высоты.  Мы  сквозь  них  пролетали.  Их  было  особенно  много  над
городами. Я спросила: «Что это?» Она ответила, что это специальные энергетические
каналы, которые созданы цивилизациями Дисару, Бурхада и цивилизацией Аштара.

Там есть специалисты, которые создают эти энергетические каналы и в Астрале,
и  на  всех  уровнях  плотности  земного  пространства,  где  есть  плазмоиды.  Для  того
чтобы  через  эти  энергетические  каналы  посылать  такую  энергию,  которая  будет
очищать ноосферу Земли и помогать нам в квантовом переходе.

Она мне  сказала,  что  это  будет  влиять  на  тот  самый вирус,  который вызвал
известное заболевание. Кроме заболевания, он вызывает снижение вибраций людей за
счет  страхов,  за  счет  раздражения,  злости,  которые вызывает  у людей друг  против
друга.  Из-за  него  конфликты  по  всей  Земле,  чтобы  этого  не  было,  они  решили
вмешаться в ситуацию. Так как запрещено вмешиваться через какую-либо технологию
(ее могут распознать наши ученые и, естественно, передать военным), которая может
использоваться во вред (пока мы не вошли в Межзвездный Союз),  то было решено
просто производить воздействие на него на тонком уровне.

Я спросила:  «Что значит  на  тонком уровне?»  Мне ответили,  что  посылается
энергия на те уровни плотности, где создаются Души всех вирусов, чтобы та Душа,
которая  создается  для  этого  вируса,  содержала  в  себе  частоты,  которые  будут
переходить в ее генетический материал. От этого она не будет производить вещества,
которые разрушают наши клетки. Они будут становиться все менее и менее опасными.

Я сейчас просто объясняю. Она мне говорила, что есть определенные частоты,
которые выключают особые участки молекулы РНК. Этот вирус, даже если попадет
внутрь клетки, уже не потребляет столько энергетических ресурсов. Клетка остается
живой. Снижается опасность.

Максим: Я  понял.  Дорогие  друзья!  Большое  вам  всем  спасибо,  что  вы  в
прошлом году поддерживали наш проект. С вашей помощью проект смог вырасти до
такого масштабного. Я хочу поблагодарить всех наших волонтеров, которые помогают
этому проекту.  Их  более  восьмидесяти  человек  по  всему  миру.  Ребята,  вы  просто
классные. И все, что будет зависеть от меня, как руководителя,  звоните,  пишите.  Я
всегда рад помочь, организовать. Низкий вам поклон. Здесь, на ретрите, представлены
не все специалисты. У нас еще есть женские практики, практики медитаций. Эльвира,
привет тебе огромный!

Все ссылки на наши проекты вы сможете увидеть под этим видео внизу. Можете
перейти по ссылкам и посмотреть все проекты «Кассиопеи», которые сделаны для вас с



любовью.  Они  на  условиях  «донейшн».  Проект  «Кассиопея»  никогда  не  будет
назначать цен и становиться чисто коммерческим проектом, как многие думают. Мы
все стараемся делать для вас: для наших зрителей, для тех, кто нас поддерживает, для
тех, кто к нам приезжает на ретриты.

Ребята,  всем  огромное  спасибо!  Всех  обнял,  всем  низкий  поклон.  Админам
поклон. Я знаю, что вы тоже смотрите и ждали этого прямого эфира. До новых встреч!

 


